



# El SERIDA en el VII Festival del Arándano y Frutos Rojos de Asturias

## Jornada Técnica

MARÍA DEL PILAR ORO GARCÍA. Área de Transferencia y Formación. pilaroro@serida.org

JUAN CARLOS GARCÍA RUBIO. Área de Experimentación y Demostración Agroforestal. jcgarcia@serida.org

GUILLERMO GARCÍA GONZÁLEZ DE LENA. Área de Experimentación y Demostración Agroforestal. ggarcia@serida.org

Villaviciosa acogió desde el 29 al 31 de julio la VII edición del Festival del Arándano y Frutos Rojos de Asturias, organizado por el Ayuntamiento. En el marco de este Festival, el viernes 29 tuvo lugar una Jornada Técnica, a cargo del SERIDA en el Ateneo Obrero, con la finalidad de presentar al sector las últimas novedades y avances en el cultivo de los frutos rojos.

La apertura de la jornada corrió a cargo de Alejandro Vega, alcalde de Villaviciosa, Begoña López, directora general de Desarrollo Rural y Agroalimentación y Valentín Bueres, jefe del Área de Gestión

Presupuestaria, Contratación y Personal, en representación del SERIDA. Seguidamente comenzaron las intervenciones, Juan Carlos García, técnico del SERIDA, presentó la ponencia "Principales resultados sobre ensayos de nuevas variedades de arándano y zarzamora, en cultivo fuera de suelo". A continuación, Francisco García de la empresa Idai Nature, Agrichem y Agrotecnología habló sobre residuo cero en el cultivo del arándano y control de plagas y enfermedades. Oussama Hamza, director de la empresa Originalius expuso los sustratos más utilizados para el cultivo fuera de suelo en arándano. Finalmente, Natalia Fernández, técnico de la

↑  
Acto de inauguración.  
De izquierda a derecha  
Begoña López, Alejandro  
Vega y Valentín Bueres.





↑  
Juan Carlos García,  
técnico del SERIDA  
durante su intervención.

Asociación Asturiana de Productores de Pequeños Frutos ofreció la charla "Fertilización en el arándano".

Asimismo, en el transcurso de la jornada se celebró un encuentro de negocios entre empresas, productores, entidades y promotores, que sirvió para

exponer y relacionar las iniciativas desarrolladas en torno a la investigación, producción y comercialización de los frutos rojos desde diferentes ámbitos.

Por otro lado, la organización Acción contra el Hambre realizó un conversatorio de experiencias de negocio en este sector, donde emprendedores y empresarios contaron sus novedades desde diversas perspectivas, estableciéndose un coloquio con la intervención del público asistente.

Como colofón, los participantes tuvieron la oportunidad de realizar una visita guiada las instalaciones del SERIDA en Villaviciosa, donde se llevan a cabo los ensayos de nuevas variedades de arándano.

Además, durante el fin de semana tuvo lugar el tradicional "Mercado del Arándano y Frutos Rojos", en el Parque Ballina, donde el SERIDA estuvo presente con un stand y una muestra de cultivo de berries. ■

→  
Visita al ensayo de nuevas  
variedades de arándano.

